

RICHARTZ®

Dateianlage Verpackung individuell

Data file for individual packaging

- Geringfügige Farbabweichungen, Schneid- und Falztoleranzen zu Voraufträgen oder innerhalb der Druckauflage können nicht beanstandet werden.
 - Produktionsbedingt kann bei der Platzierung nicht auf die Laufrichtung des Papiers geachtet werden. Ein hierdurch bedingtes leichtes Aufbrechen beim Falzen sowie Abweichungen in der Festigkeit bzw. Steifheit der Verpackung sind hinzunehmen und können nicht beanstandet werden.
 - Falz- und Stanzkonturen sind in das Layout zu übernehmen.
 - Falz- und Stanzkonturen sind in Sonderfarben angelegt, welche nicht umbenannt, umgewandelt oder bearbeitet werden dürfen.
 - Bis auf in den Falz- und Stanzkonturen dürfen keine weiteren Sonderfarben im Dokument vorhanden sein. Bitte nur CMYK-Farben und -Logos für die Gestaltung berücksichtigen. Vorhandene Sonderfarben werden automatisiert in CMYK gewandelt, was Farbabweichungen zur Folge haben kann.
 - Es ist eine umlaufende Beschnittzugabe von mindestens 3 mm anzulegen.
 - Wir empfehlen für Inhalte, die nicht angeschnitten werden sollen, nach innen einen Sicherheitsabstand von 3 mm einzuhalten.
 - Druckdaten sind als PDF X/4 mit „ISO_Coated_v2_ECI“ Profil anzuliefern. Abweichende Farbprofile werden automatisiert ersetzt, was Farbabweichungen zur Folge haben kann.
 - Die Auflösung der gelieferten Bilddaten muss mindestens 300 DPI betragen.
 - Aufgrund der Kennzeichnungspflicht (ProdSG) muss auf der Verpackung ein Inverkehrbringer/Hersteller angegeben werden. Sollten keine entsprechenden Angaben in der Druckdatei eingefügt worden sein, wird die Richartz GmbH als Hersteller eingefügt.
-
- Minor colour deviations, cutting and folding tolerances to preliminary orders or within the print run cannot be objected to.
 - For production reasons, the direction of the paper cannot be taken into account during placement. A slight break-up caused by this during folding and deviations in the strength or stiffness of the packaging must be accepted and cannot be objected to.
 - Folding and punching contours are to be included in the layout.
 - Folding and punching contours are created in special colours that may not be renamed, converted, or edited.
 - With the exception of the folding and punching contours, no other spot colours may be present in the document. Please only consider CMYK colours and logos for the design. Existing true colours are automatically converted to CMYK, which can result in colour deviations.
 - A circumferential trim allowance of at least 3 mm must be applied.
 - We recommend a safety clearance of 3 mm to the inside for contents that should not be cut.
 - Print data must be supplied as PDF X/4 with “ISO_Coated_V2” profile. Deviating color profiles are automatically replaced, which can result in color deviations.
 - The resolution of the supplied image data must be at least 300 DPI.
 - Due to the labelling obligation (ProdSG), a distributor/manufacturer must be indicated on the packaging. If no corresponding information has been inserted in the print file, Richartz GmbH will be inserted as manufacturer.